

Klingenberg, den 06.01.2025

Antrag der Stadtratsfraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN Klingenberg zur Umgestaltung des Trennfurter Mainareals zu einem Bürgerpark



Hellgrün: Areal des zukünftigen Bürgerparks

Antrag:

Die Verwaltung Klingenbergs soll sich mit den verantwortlichen Behörden ins Benehmen setzen, um das für Spaziergehende/Angelnde/Sporttreibende etc. attraktive Areal auf der Trennfurter Mainseite (siehe Bild) vollständig zu pachten. Minimalziel ist es den Streifen durch die Bepflanzung von einheimischen Bäumen aufzuwerten, zusätzlich soll Schritt für Schritt durch die Anlage/Errichtung erlebnisfördernder Einrichtungen (z.B. Klanginstallationen, Handlauf für Wassertretanlage am Springbacheinlauf, Sonnenliegen wie an der Brücke, Bouleplatz wie in Wörth, Grillstelle ...) die Aufenthaltsqualität noch attraktiver gestaltet werden.

Begründung:

Die Stadt muss sich mit der Realität des Klimawandels stärker auseinandersetzen. Flächen am Fluss haben aufgrund der kühlenden Wirkung des Wassers eine besondere Wichtigkeit als Aufenthaltsfläche gerade an heißen Tagen. Wichtig ist hier auch für die Beschattung durch Bäume zu sorgen. Gleichzeitig kann durch die Auswahl geeigneter Bäume ein Beitrag zur Biodiversität geleistet werden. Inzwischen sind dem Stadtrat auch die laufenden Kosten bekannt (Bei der Beauftragung einer teuren Fremdfirma pro Baum: 15 Euro für den Eintrag ins Baumkataster, für einen Pflegeschnitt, der die ersten Jahrzehnte bei vielen Baumarten gar nicht nötig sein wird, aktuell 10 Euro). Die Entstehung eines Bürgerparks würde die Lebensqualität in Klingenberg ein Stück weit erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen

für die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Klingenger Stadtrat
Judith Mündel-Hechtfisher